



Paris, le 30 octobre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Urgence intempéries en Espagne, le Secours populaire français appelle aux dons

Le Secours populaire français lance un appel aux dons financiers sur son fonds d'urgence pour faire parvenir la solidarité aux populations touchées par les inondations dévastatrices en Espagne. La situation est dramatique et le bilan humain risque de s'alourdir, alors que l'alerte rouge est déclenchée dans d'autres régions du pays.

Fort de son expérience en matière d'actions d'urgence, le Secours populaire a pris contact avec ses partenaires espagnols et européens du réseau ESAN pour agir et apporter une aide d'urgence aux sinistrés, et particulièrement aux enfants.

Alors que la pauvreté gagne chaque jour du terrain et à l'approche de Noël, tout perdre du jour au lendemain et se reconstruire prend du temps, l'action du Secours populaire et de ses partenaires va s'inscrire dans la durée pour accompagner les sinistrés vers le retour à une vie normale.

Le Secours populaire invite toutes les bonnes volontés (donateurs, bénévoles, partenaires, entreprises, personnalités...) à se mobiliser pour apporter une solidarité concrète et chaleureuse aux familles sinistrées.

Le Secours populaire appelle aux dons :
les dons financiers peuvent être envoyés au Secours populaire français,
dans tous les départements ou au
9/11, rue Froissart BP 3303
75 123 Paris Cedex 03
T/ 01 44 78 21 00
Préciser « Fonds d'urgence »
<https://don.secourspopulaire.fr/urgence>